

# INFO PUBLIK

## Wabup Solok Jon Firman Pandu Cek Ketersediaan Pangan di Bulog Jelang Akhir Tahun 2024

JIS Sumbar - [SOLOK.INFOPUBLIK.CO.ID](http://SOLOK.INFOPUBLIK.CO.ID)

Dec 5, 2024 - 14:43



**SOLOK** – Wakil Bupati Solok, Jon Firman Pandu, bersama Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Solok, melakukan inspeksi langsung ke Gudang Bulog yang terletak di Nagari Koto Baru, pada Rabu (4/12/2024). Kunjungan ini bertujuan untuk memantau ketersediaan stok pangan, khususnya beras,

menjelang Natal dan Tahun Baru 2024.

Wakil Bupati Solok, Jon Firman Pandu, menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai respons terhadap tingginya harga beras yang tengah menjadi polemik di kalangan masyarakat. Kegiatan inspeksi ini bertujuan untuk memastikan bahwa kebutuhan pangan, terutama beras, tetap tercukupi menjelang libur panjang akhir tahun, serta memastikan kualitas beras yang akan disalurkan kepada masyarakat.

*“Kegiatan ini adalah langkah strategis untuk memastikan harga beras tetap stabil menjelang Natal dan Tahun Baru, serta untuk memantau ketersediaan stok yang ada di Gudang Bulog. Kita juga ingin memastikan kualitas beras yang akan disalurkan kepada masyarakat,”* ujar Jon Firman Pandu.

Selain itu, Wakil Bupati juga menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari silaturahmi dengan instansi vertikal yang ada di Kabupaten Solok, khususnya dengan Bulog, guna meningkatkan sinergi dalam menjaga kestabilan pangan di daerah. Ia menekankan bahwa pembangunan Kabupaten Solok tidak bisa dilakukan sendirian, melainkan harus melibatkan kolaborasi dari berbagai pihak, baik pemerintah daerah, instansi vertikal, dan stakeholder lainnya.

*“Membangun Kabupaten Solok membutuhkan kerjasama yang solid antara berbagai pihak. Dengan berkolaborasi, kita dapat mempercepat pencapaian tujuan pembangunan yang lebih baik,”* tambah Jon Firman Pandu.

Usai memantau ketersediaan beras di Bulog, TPID Kabupaten Solok melanjutkan kegiatan dengan melakukan survei harga barang di Pasar Raya Nagari Talang. Langkah ini bertujuan untuk memastikan bahwa harga pangan tetap stabil di pasar dan tidak memberatkan masyarakat menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan kepastian pasokan pangan dan stabilitas harga bagi masyarakat Kabupaten Solok, serta menciptakan rasa aman jelang pergantian tahun.